

Argentina: por fin, Otra vez, el Pueblo

El Día 31/5/73

En la página 6 publicamos el primero de una serie de tres artículos de nuestro corresponsal en Chile, Daniel Waksman, quien como enviado especial en Buenos Aires observó directamente el cambio de poderes en Argentina.

En este primer artículo, Waksman hace, entre otras, las siguientes consideraciones:

- El régimen militar aceptó las elecciones, aun sabiendo que triunfaría el peronismo, porque los hechos le habían demostrado que su proyecto político-económico era irrealizable.

- Fue la "mersa" ("chusma"), arrolladoramente, la que alteró todas las convenciones protocolarias y selló con su estilo y su signo la asunción del nuevo gobierno.

- Una nueva consigna peronista, que jamás hubiera acuñado el justicialismo de hace quince o veinte años, desplegó atronadamente la multitud: "Perón, Evita, tu patria socialista".

- Después de 18 años de resistencia colectiva y pertinaz, las masas populares argentinas sienten que se han encontrado por fin con su destino.

Una Organización Trotskista se Pronuncia Contra Cámpora

El Día 31/5/73

El Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), dio la
Conocer en un Comunicado que Continuará la Lucha

BUENOS AIRES, 30 de mayo (AFP). — El trotskista Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), en dos comunicados que remitió directamente al diario conservador La Prensa, que los publica hoy, anuncia que se propone seguir la lucha hasta el asalto al poder.

En el primero de esos comunicados, que lleva por encabezamiento "Al Pueblo: Por qué y contra qué seguirá combatiendo el ERP", se recuerda una respuesta anterior al presidente Héctor J. Cámpora, del 13 de abril último en la que se le decía: "Vuestro gobierno no podrá dar ningún paso efectivo hacia la liberación nacional y social de nuestra patria y de nuestro pueblo. Eso lo sabe usted tan bien como nosotros. Usted sabe que no extrañamos en los propósitos del gobierno

parlamentario ni desarmar al ejército opositor terminando con la oligarquía terrateniente ni con el capital explotador, tanto imperialista como nacional".

Para formular apreciaciones sobre la realidad actual, agrega que "se prepara un nuevo engaño".

El segundo comunicado advierte que las causas de los sufrimientos del pueblo y de la "dependencia de la patria" permanecen incólumes, puntualizando que los sectores de la producción "siguen en manos del gran capital monopolista".

Después de señalar que "las fuerzas armadas contrarrevolucionarias, sostén, custodios y última reserva del injusto régimen capitalista, permanecen intactas y vigilantes", el comu-

nicado añade: "Aun a riesgo de que muchos compañeros no nos entiendan todavía, la organización guerrillera se ve en la obligación de señalar claramente que el actual gobierno parlamentario no piensa ni puede, por su metodología y composición, encabezar y dirigir eficazmente la continuación de la lucha revolucionaria".

- José Rucci, secretario general de la Confederación General del Trabajo, confirmó hoy que en el congreso nacional extraordinario que comenzará mañana aquí, se planteará la creación de una Federación Latinoamericana de Trabajadores. Al congreso asistirán delegaciones de 50 países.